

# La lettre de votre Maire

VILLE D'ÉPINAY-SUR-SEINE · MAI 2024 · N°220

## UN NOUVEAU PARTENARIAT AVEC LA VILLE DE GUINGUINÉO AU SÉNÉGAL



**Chères Spinassiennes,  
Chers Spinassiens,**

Vous le savez : la Ville d'Épinay-sur-Seine est particulièrement attachée à développer et entretenir des liens d'amitié et de coopération avec plusieurs villes en Europe et au-delà. **C'est dans ce cadre que, du 15 au 19 avril derniers, nous nous sommes rendus, avec Isabelle Tan, Conseillère municipale déléguée aux Relations internationales et une délégation de la Ville, dans la commune de Guinguinéo, au Sénégal.**

Organisé en partenariat avec l'association spinassienne Mousso, présidée par Aby Doucouré qui est également présente à Guinguinéo, ce déplacement officiel nous a permis de découvrir cette ville de 18 000 habitants située à trois heures au sud-est de Dakar.

**Nous avons reçu là-bas un accueil exceptionnel et très chaleureux de la part des autorités locales, comme des habitants.** Nous avons rencontré Mme Rokhaya Diouf, la Députée-Maire de Guinguinéo lors d'une cérémonie officielle, ainsi

que Mme Ngomé Cissé, la Préfète du département. La délégation spinassienne a aussi visité un centre de santé, un parc des sports ainsi que plusieurs établissements scolaires, des écoles maternelles, élémentaires, mais aussi une « case des tout-petits », l'équivalent de nos petites sections.

**Nous avons ressenti une réelle volonté de travailler ensemble, qui nous a convaincus de l'opportunité de développer nos liens et de mettre en œuvre ce partenariat.**

Tout cela nous a permis de prendre la pleine mesure des manques et des besoins importants de ces structures dans de nombreux domaines. **En marge de cette visite officielle, nous avons également pu échanger avec des acteurs locaux ainsi que des représentants de l'Ambassade de France à Dakar.**

De manière générale, nous avons ressenti une réelle volonté de travailler ensemble, qui nous a convaincus de l'opportunité de développer nos liens et de mettre en œuvre ce partenariat. **Au fil de notre visite et de nos réflexions, nous avons identifié deux secteurs prioritaires sur lesquels nous pourrions axer notre coopération : l'éducation et la petite enfance.**

Traduction concrète de cette volonté : **d'ici la rentrée scolaire au Sénégal, qui aura lieu au mois d'octobre prochain, nous allons acheminer un conteneur avec du matériel scolaire, éducatif et sportif de qualité, aux écoles de Guinguinéo.** Une première étape dans la construction de nos échanges qui en appellera, je l'espère, bien d'autres et qui s'inscrit dans la longue tradition des relations internationales de notre Ville.

Très cordialement,

**Votre Maire et Vice-président  
de Plaine Commune,  
Hervé Chevreau**

# Nouvelle saison pour L'Éclair dès le 1<sup>er</sup> juin

L'Éclair rouvre ses portes le samedi 1<sup>er</sup> juin : c'est reparti pour une nouvelle saison de farniente dans la prairie, de guinguettes festives, de concerts et de barbecues partagés, tous les samedis du 1<sup>er</sup> juin au 20 juillet et du 24 août au 28 septembre.

Vous pourrez ainsi profiter du parc urbain de 2 hectares et des aménagements ludiques et colorés, notamment des espaces de pique-nique (avec de nouvelles « terrasses remarquables »), mais aussi de concerts, d'expositions ou d'ateliers.

Au programme le 1<sup>er</sup> juin : des concerts (Roda de Samba avec le collectif Zabumba, musique « hypnotique » avec Four Knobs ou blind test musical proposé par Jean Berthelot Kleck), un atelier de portraits

photo par le photographe Marc Lacouture (réservez votre portrait gratuit par mail à [relationspubliques@soukmachines.com](mailto:relationspubliques@soukmachines.com)), un spectacle et un atelier de jonglage, mené par la compagnie Art Nak et Christian Padilla et un atelier multimédia « imagine ta vi(II)e idéale », animé par L'œil dit et Idil Kemaloglu. **Tous (à l'exception du collectif Zabumba) sont des résidents de L'Éclair : l'occasion idéale de découvrir ces artistes qui ont choisi de s'implanter dans ce lieu hors du commun !**

→ **Samedi 1<sup>er</sup> juin**, puis tous les samedis jusqu'au 20 juillet et du 24 août au 28 septembre, à L'Éclair (8 av. de Lattre de Tassigny). **Entrée libre.** Buvette et restauration possibles sur place. Renseignements et programmation à [leclair-epinay.com](http://leclair-epinay.com)



## La Spinassienne : inscrivez-vous dès maintenant !

La Spinassienne aura lieu le dimanche 13 octobre. Il est déjà temps de préparer cette course ! Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes, pour tous les coureurs, quel que soit leur niveau !

Plusieurs courses, coorganisées par la Ville et le CSME, seront accessibles :

- des parcours de 400 à 1,5 km pour les enfants de 4 à 13 ans,
- un galop d'essai de 3,8 km à partir de 14 ans,
- un 10 km ouvert à tous à partir de 16 ans,
- et enfin le semi-marathon de 21,1 km pour les plus de 18 ans.

S'inscrire en avance, c'est avoir l'assurance d'avoir un tarif préférentiel sur les droits d'inscription (1 € pour le 3,8 km, 12 € pour le 10 km et 17 € pour le semi-marathon). Alors n'hésitez pas à être prévoyant et rendez-vous sur le site internet du CSME pour télécharger le bulletin d'inscription. **Une partie des sommes recueillies sera reversée aux Restos du Cœur, notamment les droits d'inscription du 3,8 km.**

→ Pour télécharger le bulletin d'inscription, rendez-vous sur [www.csme.fr/la-spinassienne](http://www.csme.fr/la-spinassienne). Renseignements au **01 42 35 06 42**



## Une balade photo pour fêter la nature

La Ville, en partenariat avec Balades aux jardins et FairShot, vous invite, **samedi 25 mai**, à fêter la nature autrement, en la photographiant. Direction les berges de Seine, qui regorgent de richesses naturelles : munissez-vous de votre appareil photo ou d'un smartphone pour capturer en images fleurs, plantes et autres beautés de Dame Nature. Pour vous aider, vous serez guidés par des professionnels.

→ **Samedi 25 mai**, à partir de 14h30 à la Maison des berges, à l'angle des rues Guynemer et Quétigny. **Gratuit.** Renseignements au **01 49 71 89 79**



## Félix Merlin fête l'art à Orgemont

**Samedi 25 mai**, le centre socioculturel Félix Merlin organise la Fête de quartier. Thème de cette édition : « Orgemont et son art ». Rendez-vous de 14h à 18h au parc central d'Orgemont pour des concerts, des ateliers et des activités pour tous les âges, mais aussi un village éphémère pour découvrir les différents acteurs du quartier. Un grand jeu y sera organisé : les équipes (composées d'un adulte et de quatre enfants) devront résoudre un rébus géant pour gagner des lots.

→ **Samedi 25 mai** de 14h à 18h, au parc central d'Orgemont. **Accès libre.** Renseignements au **01 71 29 13 34**



## UAE : rendez-vous au Salon de printemps

L'Union des Artistes d'Épinay organise une nouvelle édition de son Salon du Printemps, **du lundi 3 au samedi 15 juin**. Le thème : le jeu. Un invité sera mis à l'honneur : Robert Bass est un artiste peintre connu pour son univers, où le figuratif flirte avec l'abstraction, et sa technique très particulière. Un hommage sera également rendu à Guillaume Libert, dit Guillermo, auteur et illustrateur de presse.

→ **Du 3 au 15 juin** de 13h30 à 18h30 (fermé le dimanche), à l'Espace Mendès France (23 rue de Paris). **Entrée libre.** Renseignements au **07 81 45 31 14**